

Lernt die 42 kennen, eine globale Bildungsbewegung

DATEN & FAKTEN

- 2013 wird die erste 42 in Paris eröffnet.
- Heute: mehr als 42 Schulen in 25 Ländern, über 15.000 Studierende



200 Studierende aus über 40 Nationen lernen im "Spaceship". Lernen in einer diversen Community.

Peer Learning

- **Selbstorganisation.** Es gibt keine Semester, keine Stundenpläne.
- **Autodidaktik & Peer-Learning:** Studierende arbeiten eigenständig und in Gruppen. Es gibt keine DozentInnen.
- **Projektbasiert & gamifiziert.** Das Lernmodell bietet aufeinander aufbauende Programmieraufgaben, Fortschritte werden graphisch dargestellt.
- **Keine Schwellen.** Ab 18 darf jede:r an der 42 lernen, der/die die Aufnahmeprüfung besteht.